
GV 2022 Protokoll 
 
1. Begrüssung durch das Präsidium der FG IUS 
Abwesend: Nujin, Kai 
Zusätzlich anwesend: Julien (Social Media Fakultät), Studierendenratspräsident  
Verspätet: Laura 
 
Stimmberechtigte: 13 
 
2. Wahlen:  
TagespräsidentIn Joél 
StimmenzählerIn Rebecca 
ProtokollführerIn Raphi 
 
3. Genehmigung der Traktandenliste und allfälliger Ergänzungen 
Einstimmig 
 
4. Genehmigung des Protokolls der GV 2021  
Einstimmig 
 
5. Rückblick: Veranstaltungen im Jahr 2021 
Ressort Medien an Anastassia übergeben 
Interne Kommunikation verbessert, Ressorts arbeiten eigenständig. Präsidium ist entlastet 
Der Bekanntheitsgrad wurde während der Pandemie erhöht 
Fotoshooting  
Laura ordnete die Dropbox wie auch das Mail für eine bessere Übersicht 
 
SLTA Kooperation wird künftig weiter funktionieren. Enger Kontakt Joel und Kai 
 
Reglementsreform der SKUBA stagniert, Kooperation läuft aber eigentlich 
 
FAQ war ein grösserer Erfolg online als sonst in präsenz 
 
vermehrte Kommunikation mit der Fakultät betreffend Medien 
wie auch betreffend Lehre und Pandemie 
 
Freshmenday und Goodiebags waren wieder super 
Freshmenday war in den Meriangärten, kam gut an, wird erneut eingeplant 
 
Whatsappchat für Erstsemestler wurde von der FG lanciert, wird effektiv genutzt um Inhalte 
auszutauschen und Kontakte zu knüpfen 
 
Back on Campus war mässig besucht 
 
Coffee Talk war ein Erfolg, könnte zeitlich besser geplant werden 
 
Promotionsparty war ein Erfolg, trotz der Coronafälle... 
 



 
6. Ausblick: Veranstaltungen im Jahr 2022 
Koordination mit den Partnern muss im Hinblick auf das nächste Jahr optimiert werden. 
 
Social Media muss besser geplant werden, zeitliche Kontinuität, Zusammenarbeit mit der 
Fakultät auf Social Media integrieren 
 
Anmeldungen für künftige Events sind bereits online 
 
Goodiebags sind Teil der FG Werbekampagne 
 
Coffeeday wird wieder aufgegleist 
 
 
7. Jahresrechnung  
Es gab Komplikationen mit der skuba betreffend die Kommunikation der Bilanzen und 
Rechnungen 
 
Die Rundungen wurden grosszügig vorgenommen – nächstes Mal auf 5 Rappen runden 
 
es fehlt ein Rappen in der Jahresrechnung, wahrscheinlich aufgrund eines 
Umrechnungsfehlers 
 
Mittel sollen abgebaut werden, da wir die Ersparnisse während der Pandemie den 
Studierenden zukommen sollen 
 
Jahresrechnung wird einstimmig angenommen 
 
8. Décharge Vorstand 
Vorstand wird einstimmig aufgelöst 
 
9. Wahlen des Vorstands: Neu- und Wiederwahlen der Vorstandsmitglieder und des 
Präsidiums 
Wiederwahl in den Vorstand: Daniel Nujin Rebecca Joél Laura Anastassia Dilara 
Wahl in Globo einstimmig angenommen 
Wahl öffentlich einstimmig angenommen 
Wiederwahl einstimmig angenommen 
 
Wahl Präsidium 
Joél stellt sich zur Wahl 
Vertreter Studierendenrat fragt wie es sich verhält wenn wir einen Präsidenten wählen, aber 
gegen das Reglement stimmen – ausserordentliche GV wäre Lösung 
öffentliche Wahl angenommen 
Joél einstimmig angenommen 
 
Vizepräsident 
Pascal stellt sich zur Wahl 
öffentliche Wahl angenommen 



Pascal einstimmig gewählt 
 
10. Reglement FG Ius 
Pascal erkundigt sich nach Artikel, gab es den bereits oder ist er neu? Joel antwortet: Er ist 
neu 
Rebecca fragt ob der Wortlaut auch ausserordentliche GV umfasst – Joel sagt ja 
Reglementsänderung einstimmig angenommen 
 
11. Varia 
Ratspräsi des Studierendenrats meldet sich: 
Jahresrechnung – minus.  
skuba hat einen Überschuss – wir sollen mehr Veranstaltungen abhalten. im Notfall kann 
man bei der skuba Geld beantragen... 


